

2012年9月18日

## インプレッサ WRX STI 4ドアのグループ R4 仕様が総合優勝 ～FIA 格式ラリーイベントでデビューウィン～

9月14日～16日に行われた、2012 FIA アジア・パシフィックラリー選手権第5戦 ラリー北海道(主催者:AG.メンバーズスポーツクラブ北海道)において、新井敏弘選手がインプレッサ WRX STI 4ドア グループ R4 仕様で総合優勝しました。グループ R4 の4ドアがFIA 格式のラリーイベントに参戦するのは、これが初めてで、実戦デビューでの初勝利となりました。

新井選手の駆るインプレッサ WRX STI 4ドア グループ R4 仕様は、改造範囲の大きいライバル車両を抑え、ラリー全体で合計8回のベストタイムをマークし、ベース車両であるインプレッサ WRX STI 4ドアのラリーでのポテンシャルの高さを十分に発揮しました。

ラリーの詳細につきましては、スバルオフィシャルウェブサイトの SUBARU MOTORSPORT をご覧ください。  
[http://www.subaru-msm.com/2012news/detail2012\\_09\\_17.html](http://www.subaru-msm.com/2012news/detail2012_09_17.html)

